

Exemple d'un témoignage

J'avais en moi un vide de sens que je comblais de toute sortes de manières telles que l'abus d'alcool et de drogues. La délinquance était comme un sport. À l'âge de 22 ans cela faisait 6 ans que j'accumulais les problèmes relationnels, comportementaux et addictifs. J'étais désespéré car je voulais changer mais n'y arrivais pas.

J'ai alors entendu parler de Jésus et du pardon qu'il a acquis à la croix. J'ai d'abord eu l'impression que si j'acceptais le message de la Bible, je perdrais ma liberté. Mais j'ai réalisé que ma liberté était plutôt une fausse liberté et que Jésus m'offrait une vie qui plaisait à Dieu en échange d'une vie qui lui déplaisait et qui ne me garantissait aucun bonheur. Un soir lors d'une réunion d'église, j'ai demandé la prière et j'ai demandé à Dieu de me pardonner mes péchés puis dans les temps qui ont suivi, j'ai mis ma confiance en Jésus-Christ.

Depuis ce moment où j'ai invité Jésus dans ma vie et fait de la Bible mon standard de vie, j'ai pu expérimenter de nombreuses promesses présentes dans la Bible telles que : la paix avec Dieu, la guérison intérieure, trouver le repos de l'âme, être capable de pardonner, avoir une relation grandissante avec Dieu, prier pour des personnes et voir Dieu agir, etc.

Merci. Guillaume. B

